

La Newsletter M édition du Lundi 19 Septembre 2022

L'INFO DU JOUR

#### Un bon cru estival pour l'aéroport de Montpellier



Plus de 400 000 passagers ont foulé le tarmac de l'aéroport de Montpellier en juillet Jacoit (150 000 en 2021, sedon le bilan estival dévoile le 19 septembre « Nous sommes au dessus de nos prévisions grâce à nos destinations, l'arrivée de Flyfi et la base l'Tansavia. Nous négocions avec d'autres compagnies pour accuellir une 2º base.

ACTUALITÉ DES ENTREPRISES

#### Daher lance la plateforme d'innovation Log'in à Corneharrieu



inaugure le 19 septembre son centre d'innovation Log'in à Cornebarrieu (31), fruit de 21 Mé d'investissement. L'opération a bénéficié du soutien de la Région Occitanie (7,5 M€) et de l'État (2(...)

#### Mecachrome prend les manettes de Rossi Aéro



overques semaines après avoir officiellement absorbé WeAre Group, le groupe aéronautique haut-garonnais Mecachroms prend une participation majoritaire au capital du toulousain Rossi Aéro. Cette opération est soutenue par Bpifrance, mais aussi par le fonds Tikehau Ace(...)

## Comment la Ville de Montpellier veut réguler les dark-



Avec deux opérateurs de services de livraison à domicile implantés au ce Montpellier - l'allemand Flink et le turc Getir - la Ville éapprête à durcir sa réglementation concernant les dark-stores. « J'ai indiqué au ministre Olin Je les interdirai. Nous allons leur mener la vie dure »(...)

#### 2,8 M€ pour le nouveau Purple Campus de Castres



La CCI du Tarn (président : Michel Bossi) prévoit d'investir 2,8 M€ (HT) dans la

# Avec 1,4 M de touristes à Montpellier, 2022 dépasse 2019



Près de 1,4 m de touristes, cont 590 000 vasteurs etrangers, sont venue a rujueit et août sur le territoire de Montpelliër, selon les données Flux Vision — Orange, dépassal les 1,3 M de personnes de 2019. En plus des Européens, « dès que cela a été possible les Américains sont revenus, à la recherche de la version "sauvage" du sud de la(...)

#### L'ascenseur valléen de Luchon n'ouvrira pas cet hiver



lieu en décembre prochain pour l'ouverture de la saison de ski, est reportée au printemps 2023. Le chantier démarré en avril est retarde suite à des péruries de matériaux. Crémalière Expres» c'ést le nom de Faceneseur - eller la ville de Bagnères de Luchon au plateau de Superhagnères en 8 minutes. II(...)

#### AxLR fête dix années de transfert technologique



DÉCIDEURS

#### **Dominique Pon**

Directeur de la clinique d' ans) rejoindra Docapost général adjoint et memb été de 2018 à 2021 responsable challenge professionnel une opp française et européenne ». Il rejo Entré à la Clinique Pasteur en 20 Jourd » cet établissement auquel Il aura notamment contribué à la numérisation, la politique RSE ou pas encore connu.

**Capitole Angels** 

Les adhérents du réseau d'investisseurs toulousain Capitole Angels annoncent une prise de participation de 211 k€ dans la start-up orléanaise Sensivis qui œuvre sur le marché de la sécurité, avec une solution permettant de détecter les bruits anormaux. Au total, la start-up lève 1,6 M€, pour accélérer son développement.

### Claudine Vassas-Mejri

10/09/2022

| La maire de Castries et vice-présidente de la Métropole de Montpellier déléguée à l'Habinat, Claudine Vassas-Mejri, est élue première vice-présidente du Conseil départemental de l'Hérault, déléguée à l'insertion et à l'économie solidaire, au cours de la session publique départementale du 19 septembre. Précédement 3º vice-présidente, elle succède à Pierre Bouldoire qui a démissionné de son mandat au début du mois de septembre. Un onuvel exécutif de l'assemblée départementale a aussi ét evit, és ous la présidence de Kléber Mesquida. La conseillère départementale Sylvie Pradelle intègre aussi l'exécutif en tant que 15º viseandéridate.

TEXTOS

#### Scopelec

Ecopetec
Le président du conseil départemental Georges Méric interpelle le Gouverno-tent quant à l'aveni
de la coopérative tamaise Scopelec placée en procédure de sauvegarde ofite à la perte de son
client historique Orange. Alors qu'une audience au tribunal de comprése est fixée le 26
septembre, il reste une semaine à la Scop » pour trouver 20 Me, aus peine de radressement
judiciaire », indique de son côté Hadrien Clouet, députés LE Le Cipes de Haute-Garonne. Une
déglation de députés, emmenée par François Ruffin, 3 d'ailleurs rendue sur le site de SaintOrens de Gameville de l'entreprise pour faire part des on soutien aux salariés. Scopelec emploie
3 600 personnes dont 500 en Occitanie.

#### Capitole Angels

Les adhérents du réseau d'investisseurs toulousain Capitole Angels annoncent une prise de participation de 211 Ké dans la start-up orléanaise Sensivis qui œuvre sur le marché de la sécuri avec une solution permettant de détecter les bruits anormaux. Au total, la start-up lève 1,6 M€, pour accélérer son développement.